

Erfolgreiche Kanuten vom KSV Wedau beim Wettkampfwochenende in Lippstadt 04/2018

Das erste Wettkampfwochenende in Lippstadt ist erfolgreich beendet. Besonders Janina und Bernhard stachen mit ihren Leistungen heraus. Sie gewannen ihre Rennen in der Leistungsklasse und in der Altersklasse A. Auch in den Mannschaftstrennen konnten wir einige Medaillen mit nach Hause nehmen. Johannes belegte mit seinem Team bei den Schülern den zweiten Platz. Benedikt landete bei den Junioren auf dem Bronzerang.

